Ressort: Finanzen

Bericht: Jeder dritte Taxi-Fahrer lebt von Hartz IV

Berlin, 11.10.2014, 08:27 Uhr

GDN - Angestellte Taxifahrer zählen nach einem Bericht der "Saarbrücker Zeitung" (Samstagausgabe) zu den am schlechtesten bezahlten Beschäftigten in Deutschland: Jeder Dritte von ihnen verdient so wenig, dass er zusätzlich auf Hartz IV angewiesen ist. Das Blatt beruft sich dabei auf eine aktuelle Datenübersicht der Bundesagentur für Arbeit (BA).

Demnach sind von den rund 100.000 bei der BA registrierten Arbeitnehmern im Taxi-Gewerbe 33.000 sogenannte Aufstocker, weil ihr Lohn unter dem staatlich garantierten Existenzminimum liegt. Das tatsächliche Ausmaß dürfte allerdings noch größer sein, denn selbständige Taxifahrer werden in dieser Statistik nicht erfasst. Laut BA beträgt das durchschnittliche Einkommen eines vollzeitbeschäftigten Taxifahrers nur 1.256 Euro im Monat. Das entspricht einem Stundenlohn von sechs bis sieben Euro. Der Mindestlohn von 8,50 Euro sei deshalb "mehr als überfällig", erklärte die Arbeitsmarktexpertin der Linken, Sabine Zimmermann. Die Taxi-Branche könne dadurch auf eine "gesunde Grundlage" gestellt werden.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-42534/bericht-jeder-dritte-taxi-fahrer-lebt-von-hartz-iv.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com